

AU BON MARCHE ALEJO MATEUS y Cia.

Vende á precios de costo. Camisas, cuellos, puños, corbatas, sombreros y bastones.

dad de diputado le ponia á salvo de ser preso y ejerciendo sumariamente, como había acontecido á su compatriota Blum, y publicó allí su famosa *Crisis rimada de fray Martín de Valverde* (verso en prosa). (Frankfort, 1849), en cuya poema satírico critica la falta de energía del Parlamento, á quien echaba la culpa de las recientes desgracias: 30,000 ejemplares de esta obra fueron despachados en pocas días.

Hartmann pasó á Stuttgart con el fin de estudiar del Parlamento, que por fin murió dispuesto por los soldados del rey de Wurtemberg. Arrojado de su patria, recorrió muchas comarcas de Suiza, Inglaterra, Escocia, Irlanda y Francia, y en 1850 se estableció en París.

En 1854 fundó una escuela en clase de oriente de la *Vía de los Tres Reinos*. Las extensas crónicas que desde el teatro de la guerra de Oriente remitió á dicha publicación, fueron reproducidas por los periódicos alemanes, franceses, ingleses y rusos.

Frente ante de terminarse la guerra, una enfermedad lo llevó de vuelta á su patria. Paris. Después de viajar por Dinamarca, Alemania, Suiza e Italia, se detuvo por algún tiempo en Ginebra, en cuya Academia dió un curso de historia y literatura Alemana. El 1863 regresó á Stuttgart en donde, dos años después, se encargó de la dirección de un periódico: *El Frente*.

Hartmann es autor de otros varios escritos, los cuales han contribuido á colocar su nombre entre los más distinguidos poetas y escritores de moderna Alemania; sus títulos son: *Nuevas poesías* (1877), colección de versos y meditaciones filosóficas. *Le Prophétie del bosque* (1880), novela histórica; *Adda y Eva* (1890), tituló *Las sombras* (1892), poesías; *La Provençal y el Languedoc* (1935), impresiones de viaje. *Las Poesías de A. Peter* (1881), dos tomos de *Contos populares* (1882), *Contos populares* (1883-1890) por último, tomó parte activa en la elaboración de varias revistas literarias, especialmente en la del *Dentesches Museum*, de Prutz, y del *Jahrhundert*.

EL VELO BLANCO

En otros momentos ascendiendo El Führer desde ya, hicer de Hamburgo, á su patria, y en su trayecto por Europa la casa impuso tal valiente. Del despotismo imperialista valiente, pero que no era de su gusto.

Harto entre siervos de vivir súal, pero que no era de su gusto.

La vida entra en sucesos del verdugo.

Apenas cinco instantes ocurría el conde, Y ya la muerte se apresuró. Y cuando él dolió, el Führer se acuerda de su hermano. La muerte resarcirá su dolor.

Por el sol naciente en su lecho,

Y cuando muere su hermano.

J. S. BALUARTE UGARTECHE Importador, Comisionista y Negociante en drogas, Apartado 319 - Teléfono 131.

Vende por mayor
Arroz del Milagro y Naranjito.

CAMBIO DE INSTRUCTORES Y CONCURSO DE TIRO

El Supremo Gobierno ha decidido que el Capitán D. Julio Pruzanski ocupe el suantiguo puesto fijándose de instructor del Pichinchita y que el Teniente Sr. Dieckhoff pase al Carchi.

El gran concurso militar de Tiro al blanco en el polígono del Colegio Militar se verificó los días 29, 30 y 31 del mes en curso y en él tomaron parte los dos oficiales de cada uno de los cuerpos de la guardia y los institutos militares de enseñanza.

Sabemos que habrá algunos hermosos premios.

Concurso de esgrima

Hemos tenido conocimiento de que para la noche del 24 de Mayo se prepara por el Maestro Botti un gran concurso de esgrima, de sable y florete, que tendrá lugar en el Teatro Sucre.

A la vez, habrá un acto musical de las mejores piezas del repertorio moderno, ejecutados por distinguidos profesores.

Sabemos que el Sr. Botti no omite esfuerzos para que el concurso proyectado resulte todo el brillo que los organizadores anhelan.

Tenemos, pues, en perspectiva una hermosa y fiesta.

Librería Americana

Obras últimamente llegadas

Gómez Briceño.—Tomo sexto del siglo XII.—Tomo séptimo para el XII.—\$ 10.

Romero Filales.—Íntimo los 100.—\$ 10.

—Tomo sexto para el XII.—\$ 10.

—Tomo séptimo para el XII.—\$ 10.

Económico.—Anuario de las finanzas 1905.—\$ 10.

Vargas Vila.—Verde del administrador.—\$ 10.

—Instituto.—\$ 10.

Fundación Chancillería.—En este radio.—\$ 10.

Corral.—Méjico es oficial, un volumen.—\$ 10.

López Peña.—En este radio.—\$ 10.

—Tomo sexto para el XII.—\$ 10.

Blasón Porte.—Villalba, Novela.—Tomo sexto para el XII.—\$ 10.

Brazo.—Una flor de amor, 1 tomo.—\$ 10.

—En 100 páginas de amor, 1 tomo.—\$ 10.

—Comedia.—\$ 10.

—Cuentos.—\$ 10.

C. Instrucción.—La orgullosa viva, 2 tomos.—\$ 10.

—Las vidas de los señores, 1 tomo.—\$ 10.

—La mejor flor, 2 tomos.—\$ 10.

—El último amor, 100 páginas.—\$ 10.

—En 100 páginas de amor, 1 tomo.—\$ 10.

—Comedia.—\$ 10.

—Cuentos.—\$ 10.

—Memorias de una doncella, 1 tomo.—\$ 10.

H. E. Westinghouse.—De noche a radio.—\$ 10.

Barrett.—El gran invento, 1 tomo.—\$ 10.

Sope.—El príncipe de cinta, 1 tomo.—\$ 10.

Diego de Alarcón.—El amor crítico, 1 tomo.—\$ 10.

Almendra.—Pragmática, 1 tomo.—\$ 10.

—En este radio.—\$ 10.

—Tomo sexto para el XII.—\$ 10.

—Tomo séptimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo octavo para el XII.—\$ 10.

—Tomo noveno para el XII.—\$ 10.

—Tomo décimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo undécimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo duodécimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo trigésimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo cuadragésimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo quinagésimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo sesquagésimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo octogésimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo nonagesimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo centésimo para el XII.—\$ 10.

—Tomo milésimo para el XII.—\$ 10.

Sucursal de Adolfo ZohrerOtto A. Ludwig, Carrera Venezuela N°. 60
Representante de Casas Extranjeras

Se encarga de toda clase de pedidos en los siguientes artículos:

Aletas de aluminio lana y seda.

Papelaria, papelería, lata y porcelana.

Papelaria en general, materiales para imprenta, juguetes, maquinaria en general.

Vinos, licores y conservas.

Pianos y muebles.

Novedades de París, Alemania y Bélgica.

Las ambiciones humanas**UNO DE LOS CUARENTA**En la vida se suelen
ver cosas, estíos son

(Continuación.)

No sin mortal angustia vio Teobaldo, ante esta inquebrantable resolución, enfusarse en sacros de gloria. Al día siguiente el tren llevó a París esa inyección presa.

Punto se convenció, si embargó que la vida era la gran殉sencia sus compensaciones. El tío Bersagno le recibió con los brazos abiertos y le dió en el quinto piso de la casa una principal ocupaba una pieza clara y alegre, al mismo tiempo que la Sra. Matilde Bersagno, con una sonrisa en candorosa le mostró una hilera de dijes tan preciosos como blancos.

Teobaldo se resarcó á su habitual bajo tan agrables impresiones y su primera noche en París, se deslizó en medio de dorados sueños, para el porvenir, en los cuales resplandecía como una aurora en un cielo transparente, la sonrisa de su prima.

No había, pues, que renunciar á la gloria y al aplauso de las multitudes. Tendremos, pues, que donar á su hermano el que no habilitó para producir todas sus ilusiones y cesó por causa.

Había tránsito consigo el oficio de una manierista y cuando estaba sólo en su pieza, sacaba sus más hermosas odas y las recitaba en alta voz, recreando en su oído con sus propias melodías otras veces evocadas algunas de los actos de La Gioconda de Verdi.

Un buen día, se dijo, porque habré de dejar sin producir estos tesoros! Mi padre quiere que sea almacenero; le obedeceré, pero para ese oficio se opone con la literatura! No permitirás el Díos Mero que en su rincón de la casa viva el espíritu de la poesía?

Así continuó dió en paso por casa de los principales editores de París, pero todos le dijeron que la posesa conduce muy lejos siempre que haya sido aceptada por su autoridad; mientras héroes enviaron encuestas de dramaturgos y poetas, pero él no devolvieron con algunas palabras de aplauso.

El desaliento se apoderó de él y de una de esas horas de terrible fatiga moral, le hemos hallado en su pieza, con el rostro oscilante entre las manos, engolfado en tristes meditaciones, mientras el crepúsculo penetraba dulcemente por la ventana.

Los alrededores del palacio Mariano se veían concurridísimos, no por una multitud desproporcionada y ordinaria, sino por gente elegante y distinguida por muchos dama. Era día de recepción en la Academia.

Y joh lecto! no os asombréis si os digo, que el feliz mortal que ya realizados sus sueños es un antiguo conocido que el escritor quería que viviera en su memoria inmortal de compartir su gloria, ha tenido humildes principios; ni tampoco os asombréis si os aseguro que el suyo académico bien un dho que se apellida Bersagno y una prima que se llama Matilde. ¡No me acuséis de embostos! Se ven tantas cosas en este mundo!

Penetramos en la vasta sala y decidme si aquél caballero de rigurosa etiqueta cuidadosamente

sonaba acaso ó la alineación se había apoderado de él estando despierto? Porque una voz clara y distinta, la de su prima, lo hacía de responder.

Y así, pasó el día entero. Al mismo tiempo una turbación extraña, mezcla de verdad y de mentira de suerte y realidad se apoderó de su cerebro y oscureció su alma. El académico se preguntaba asombrado si se habría vuelto loco. Sus ojos le parecían—pero no estaba seguro—que eran de color azul, y en ciertos intervalos el tumulto que debían formar las visitas que le esperaban, sus broncos, cortinas, etc., etc., desaparecían por encanto.

El académico sin embargo, creyó ver innuñable delante de él la silueta del sirviente que se acercó al mesón—y se oyó la petición: «Como se habla año allí? No habrá sido tecnicado de hacerse otra pregunta, cuando el sirviente tomó del plato la dija.

Y ésta fue la tercera vez que el ilustre inmortal se sobresaltó, alzó los ojos en un golpe, se los frotó y se quedó viendo fijamente en su humilde habitación de la calle de Chiclayo, detrás de la mesa en la que estaba sentado el hermano que leía.

Casi en un instante Teobaldo—el académico recobraba su pasado en casa del tío Bersagno y la sonrisa alegre de Matilde vivía aún en su cerebro, y al recordar aquello exclamó: ¡Ah! eso sí que eran buenas tiempos!

Después de la recepción al finalizar en casa de su numerosa noblesas notabilidades que deseaban felicitarle, visitantes que soltaban su apoyo; y en una bandeja le fueron presentadas dos cartas: una del director de la Revue de Deux Mondes y la otra del Director General de Teatro.

Sonrió lisonjado maravillosamente porque contenía una orgullo sobre un rico mueble de madera color rosa, el cofre, el famoso cofre de los manuscritos y no podía pensar sin cierta rabia en esa ilusión del hermano que después de su muerte resurgió en los teatros de París, figurando ahora en grandes numeros la centésima vez en las puertas de la casa de Molíere.

Un sirviente le sacó de su meditación. Tendió á su mano una bandera en la que había una sobre una maraña de cuyas esquinas ostentaba sus colores en escudo nobiliario.

El immortal tuvo un rato de mal humor.

«Aún la princesa», pensó mientras tomaba la carta, sin preocupo del sirviente.

Era en efecto una carta de su ilustre primo que le decía: «Querida prima: Una rimbombante polaca, que no temía manifestar públicamente su predilección por el brillante escritor y joven inmortal. Siempre ella exclamó arrojando lejos el billete amarillo: ¡Otra vez tu rostro salvado! Tu hermano, el hermano Matilde y cantante, Matilde Matthieli, mi adorada prima, perdió posible que el éxito y la gloria me hayan separado para siempre de tí! ¡Pues la gloria reemplazará á la felicidad!»

El académico, con los ojos cerrados, se sintió abrumado. Dijo: «Matilde tan fresca, tan dura como el primer día que la vió!»

Así continuó dió en paso por casa de los principales editores de París, pero todos le dijeron que la posesa conduce muy lejos siempre que haya sido aceptada por su autoridad; mientras héroes enviaron encuestas de dramaturgos y poetas, pero él no devolvieron con algunas palabras de aplauso.

El desaliento se apoderó de él y de una de esas horas de terrible fatiga moral, le hemos hallado en su pieza, con el rostro oscilante entre las manos, engolfado en tristes meditaciones, mientras el crepúsculo penetraba dulcemente por la ventana.

* * *

Los alrededores del palacio Mariano se veían concurridísimos, no por una multitud desproporcionada y ordinaria, sino por gente elegante y distinguida por muchos dama. Era día de recepción en la Academia.

Y joh lecto! no os asombréis si os digo, que el feliz mortal que ya realizados sus sueños es un antiguo conocido que el escritor quería que viviera en su memoria inmortal de compartir su gloria, ha tenido humildes principios; ni tampoco os asombréis si os aseguro que el suyo académico bien un dho que se apellida Bersagno y una prima que se llama Matilde. ¡No me acuséis de embostos! Se ven tantas cosas en este mundo!

Penetramos en la vasta sala y decidme si aquél caballero de rigurosa etiqueta cuidadosamente

del regimiento de Cantabria.

«Enrique quedó inmóvil ante la mudanza de su destino.

«El conde continuó: «Denro de quinientos días, te diré que partir á incorporarte con tuerto cuerpo. ¡No sabés dónde se encuentra!»

«—No.—«En América.—«El joven se vio paliado: se asombró de su hermano.

«—¡Oh! —«Vaya, pues, 4. marche al nuevo continente. Es la tierra de la esperanza. Allí hay guerras, y de este modo cumplirás con los deseos de vuestra familia, y honrarás el nombre que lleváis.

«Después de un rato prosiguió: «—Chano nos separó el Océano, no sénde que tu voto de la familia sea destruido, pero el padre... Las sombras de festos es acompañada ó los bosques vírgenes de la Nueva España, y estoy persuadido que corresponden dignamente al nombre que lleváis. Sin embargo, como primogénito de la casa, del hijo menor, que es el que interesa, a nuestro padre, acudiré de inmediato a su lado, y morir durante vuestra ausencia, y entonces tendréis que volver á reelegir herencia. Las casas grandes tienen son deatino. El de la nuestra es bien raro por cierto.

«—Si hija mía.

«Entonces, no seré yo quien quebranté el voto de mi familia.

«El respaldo de alegría brilló en el rostro del conde.

—Infernal respuesta, dijeron los padres de la muchacha, que no pudo menos de aplaudir vuestra determinación. Os diré más: habla previsto.

—Por lo tanto, debo decirlos que he solicitado para vos una chartereta.

—Y la habéis obtenido?

—Al momento. Sólo alférez

de los dioses. Cuando esta cruz natural desaparecía de nuestra esquinilla, era porque surcaba en ella una gran crème ó una gran malva.

—Hasta ahora, la cruz de sangre ha sido la de la familia, y la espina del martirio ascendióse. Todos han certificado la certeza del antiguo horóscopo, y los dioses poseyeron el signo profigioso que nos caracteriza. Yo he heredado esa señal, y también la he transmitido á vos á vuestra señora, que es la señora de la gloria ejercitada de la familia.

—Esta explicación no causó á Enrique ningún asombro, pues lo sabía, si no con tantas detalles, con los suficientes al menos para estar enterado de este fenómeno de la naturaleza.

—Tómalo, le dije dándole la bolsa; hay dentro documentos extraños que no son han transmitido padres á hijos como un legado precioso.

—Y vos, pues, 4. marche al nuevo continente. Es la tierra de la esperanza. Allí hay guerras, y de este modo cumplirás con los deseos de vuestra familia, y honrarás el nombre que lleváis.

—Chano nos separó el Océano, no sénde que tu voto de la familia sea destruido, pero el padre...

—Los padres, acudiré de inmediato a su lado, y morir durante vuestra ausencia, y entonces tendréis que volver á reelegir herencia. Las casas grandes tienen son deatino.

El de la nuestra es bien raro por cierto.

—Si hija mía.

—Entonces, no seré yo quien quebranté el voto de mi familia.

—El respaldo de alegría brilló en el rostro del conde.

—Infernal respuesta, dijeron los padres de la muchacha, que no pudo menos de aplaudir vuestra determinación. Os diré más: habla previsto.

—Por lo tanto, debo decirlos que he solicitado para vos una chartereta.

—Y la habéis obtenido?

—Al momento. Sólo alférez

CURIOSIDADES**Impermeabilización**

De los tejidos y de los maderos se ha inventado una forma de impermeabilización al agua. Los más seca y resistente que se ha logrado es la de la balsa, madeja ó lona.

La principal dificultad estaba en hallar un material que resistiera al agua sin arrancarse al sol, pero se logró una sustancia que se adhería bien al agua y que se selló con agua.

Se aplicó para preparar una sábana de agua.

Memorandum

Mayo 10. 20. 1905. 4 de junio 32 de trechos.

Movimiento de la luna

Luna en el cielo.

Cuerpo oscilante en el 29.

Cuerpo oscil